

Vorschlag – Anfrage an eine*n Expert*in

.....English Version below

Sehr geehrte ...

Ich schreibe Ihnen, um Sie als Experte für diese kommende Veranstaltung zu gewinnen.

Selbstbeschreibung, z.B.: Der Dachverband Tanz Deutschland (DTD) arbeitet seit 2006 daran, eine starke Stimme für den Tanz zu vereinen und die wichtigen Themen des Tanzes sowohl an die Politik wie auch an die Tanzschaffenden zu vermitteln.

Aus diesem Grund finden im Rahmen des Förderprogrammes ... dieses Event statt. + 1-2 Sätze zu dem Förderprogramm / Projekt.

Gerne würden wir Dich/Sie als Impulsgeber*in für den Event am Datum in Ort einladen.

Das Ziel der Veranstaltung ist es ...

Uns geht es um Deine Expertise in Bezug auf ...

Optional: Die andere Gäste sind...

Wollen wir uns dazu in den kommenden Tagen per Zoom austauschen?

Ich freue mich auf Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen,

Email-Unterschrift

.....

Dear ...

I am writing to engage you as an expert for **this upcoming event**.

Self description; e.g. The German Dance Association (Dachverband Tanz Deutschland/DTD) has been working since 2006 to unite a strong voice for dance and to communicate the important issues of dance to both politicians and dance practitioners.

For this reason, as part of the funding program **... this event** will take place. **+ 1-2 sentences about the subvention program / project.**

We would like to invite you as an impulse giver for the **event** on the **date** in **place**.

The goal of the event is to **...**

We are interested in your expertise in relation to **...**

Optional: The other guests are ...

Do you want to exchange ideas about this via Zoom in the coming days?

I look forward to your response.

Yours sincerely,

Email-signature